



Actualité

Sunil Bholah: « Le pays a plus que jamais besoin de la jeunesse mauricienne »

24 Jan 2021

« Il nous faut repenser à l'architecture économique et sociale post-Covid. Le pays a plus que jamais besoin de la jeunesse mauricienne pour faire face aux défis imposés par la Covid-19. » Propos du ministre des PME, Sunil Bholah, lors National Leadership Engine 2020 Convention organisé par la NPCC.

Pour s'y faire, il est important, selon lui, « d'encadrer la jeunesse mauricienne et de la mettre au service du développement du pays. » Sunil Bholah souligne que le gouvernement met l'accent sur la formation dans des secteurs émergents comme la technologie et l'industrie de l'intelligence artificielle. « Les jeunes auront un rôle prépondérant à jouer à faire redémarrer les activités économiques pour pouvoir survivre. » Le ministre des PME lance ainsi un appel aux jeunes de respecter les aînés et se tourner vers l'avenir.

<https://www.wazaa.mu/fr/sunil-bholah----le-pays-a-plus-que-jamais-besoin-de-la-jeunesse-mauricienne-->